

36 B 101 + 2001

agosto 2001

P. Roberto Guzmán. Sdb

DATOS BIOGRAFICOS:

El Padre Roberto Guzmán nació en Morelia, Michoacán el 27 de agosto de 1917. De los catorce a los diecisiete años estudió en el Colegio Salesiano de Artes y Oficios de su tierra natal.

En 1935 inicia su Noviciado en Cuba y aquí mismo ejerce su magisterio por tres años (1939-1942) en el Instituto "Manuel Inclán". Los estudios de Teología los cursó en cuatro años también en Cuba. El último año lo terminó en Santo Domingo (Cuidad Trujillo) en donde fue ordenado Sacerdote eternamente el 24 de mayo de 1946. Dos años más ejerce su reciente sacerdocio en la República Dominicana y luego retorna a México donde ha trabajado en las Casas siguientes:

SU LABOR:

Trabajó en Huipulco, D.F. DE 1948 a 1950 colaborando en la educación de un selecto grupo de internos. Estuvo como miembro de la Comunidad de "Anáhuac-Garibaldi" en Guadalajara, Jal. Desde 1951 hasta 1957.

Pasó a desarrollar su labor educativa al Instituto "Don Bosco" de México, D.F. desde 1958 hasta 1966. En esta etapa se doctoró en la U.N.A.M. en 1963 en Ciencias Pedagógicas y se inició como Director del mismo Instituto. En calidad de Director el Padre Roberto Guzmán trató de promover y educar en la fe al numeroso alumnado. Ha sido el Pastor, que al mismo tiempo que ha predicado el Evangelio con el don de la palabra que Dios con grande empeño, ha desarrollado una constante acción sacramental principalmente entre jóvenes. Durante 40 AÑOS ha sido Pastor y Educador, signos esenciales de todo Sacerdote Salesiano.

Como Director de Comunidades se ha esforzado por sostener y orientar el espíritu de vida consagrada de los Hermanos y la acción apostólica de los mismos. El delicado cargo de

Director lo ha ejercido en las siguientes Casas:

La Casa Provincial de México, D.F. de 1967 a 1970. El Instituto "Don Bosco" de 1971 a 1977. El Instituto Universitario de Ciencias de Educación de 1977 a 1982 como Director Técnico. Desde 1982 a la fecha fúe Director del Instituto Universitario: I.U.C.E.

Escritor:

El Padre Guzmán es de los pocos Salesianos mexicanos que ha escrito Textos Escolares para estudios superiores, tales son: Historia de la Cultura, Sociología, Estética, Literatura Universal y Española, Antropología Social.

Su sacerdocio no está basado en escribir libros, en preparar piezas oratorias admirables, su Sacerdocio está apoyado en su generosidad de seguir dando sus años de vida al servicio de Dios y a la educación de la juventud según el espíritu de Don Bosco.

